

Acordar con el FMI

El presidente Alberto Fernández afirmó ayer que tiene «el íntimo deseo» de poder «llegar a un punto de acuerdo» con la nueva conducción del Fondo Monetario Internacional (FMI), que le dé a la Argentina «tiempo para recuperar la economía y para empezar a pagar» los compromisos.

«Las cosas un poco han cambiado en el Fondo. Por eso tengo el íntimo deseo de que esta percepción mía sea correcta y que finalmente con la nueva conducción del Fondo podamos llegar a un punto de acuerdo que nos dé tiempo para recuperar la economía y para empezar a pagar», enfatizó Fernández.

El jefe de Estado afirmó que «estamos en la situación en la que estamos esencialmente por culpa del gobierno anterior, pero con un partícipe necesario que se llama Fondo Monetario Internacional».

Recordemos que el Ministerio de Economía dijo que la misión técnica del FMI aún no tiene fecha, al salir al cruce de una versión que indicaba un arribo inminente. El ministro de esa cartera, Martín Guzmán, destacó también que hasta el momento el foco estuvo puesto en «tranquilizar a la economía» y asistir a los más vulnerables.